



Viernes 20 de mayo de 2016



México, de los pocos emergentes que atraerán IED en el 2016: Cepal

México será una de las pocas economías emergentes en América Latina, sino es que la única, que atraerá Inversión Extranjera Directa (IED), en contra de la tendencia mundial, anticipa la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena. Explica que actualmente sólo las economías avanzadas están captando capitales productivos. De acuerdo con datos preliminares de la misma comisión, México atraerá cerca de 28,300 millones de dólares de IED este año. “Esto sólo es resultado del cambio estructural que efectivamente está ejecutándose en México”, afirma.



Banxico muestra mayor preocupación por dólar

La tendencia al alza que ha reportado el tipo de cambio en las últimas semanas es una de las mayores preocupaciones para los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), reveló la minuta de la última reunión de política monetaria. Los integrantes alertaron de la posibilidad de que el entorno internacional presente un deterioro que provoque una depreciación desordenada del tipo de cambio y que ésta pueda afectar en mayor grado a la inflación general. “Lo que más le preocupa al Banco de México es el mal comportamiento del tipo de cambio. Y lo que pone muy nervioso al mercado es que ya actuó de manera sorpresiva en una reunión no programada”.



Alertan riesgos de usar etanol por ozono

El uso de etanol en las gasolinas no reduce las emisiones de contaminantes, e incluso incrementa compuestos volátiles y ozono, coincidieron especialistas. Timothy Searchinger, investigador de la escuela de ciencia de Woodrow Wilson en Estados Unidos, señaló que el etanol tiene una huella de carbono por el uso de la tierra para cultivar el maíz o la caña de azúcar que se utilizan principalmente para su elaboración. Además, dependiendo de la temperatura y la presión de las ciudades donde se distribuye gasolina con etanol como oxigenante, se mantiene la presencia de compuestos volátiles derivados del carbono y el nitrógeno, señaló el especialista.

“Los locos abren caminos que más tarde recorren los sabios.”
C. Dossi

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
18.54

Euro
20.77

ComUniCCo Financiero

IMC

f **t** **YouTube**

Viernes 20 de mayo de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016

Seguimiento de la Manifestación de Cumplimiento de Control de Calidad 2016

NOTAS FISCALES:

SAT / Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2016. Opción de acumular la ganancia cambiaría derivada de inversiones retornadas al país

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 29 de abril de 2016

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 16 de mayo de 2016 publicado en la página de Internet del SAT

MILENIO

Pemex reconoce sus deficiencias internas

Petróleos Mexicanos indica que la crisis financiera que enfrenta es producto de “deficiencias”, principalmente en las subsidiarias Pemex Exploración y Producción (PEP) y Transformación Industrial (Tri). De acuerdo con su plan de negocios 2016-2020, en el caso de PEP las deficiencias son en desempeño operativo, calidad, seguridad y tecnología, esto por los altos costos financieros, de operación y pago de derechos al Estado. Para Tri, las ineficiencias son en costos de ventas y gastos administrativos generados, entre “otras causas”, por temas laborales, por ser un instrumento de política pública y por crecimiento de mercados ilícitos.

EXCELSIOR

SAT incluye a 3,601 contribuyentes a lista de incumplidos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que el pasado 16 de mayo se incluyeron en la lista pública de incumplidos a 3,601 contribuyentes exceptuados de la reserva fiscal. El organismo fiscalizador detalló que de ellos, 3,238 corresponden a créditos firmes, 28 a créditos exigibles, 196 a créditos cancelados, 28 a créditos condonados, uno a sentencias ejecutorias y 110 a no localizados. Los contribuyentes que estén inconformes con la publicación de sus datos pueden generar su línea de captura para pagar, o bien presentar la aclaración, precisó en un comunicado.

La Razón

Acceso a Internet en México, por arriba de promedio global

Los últimos datos publicados por el Banco Mundial indican que México se encuentra entre los primeros 15 países con mayor penetración de Internet de toda América. En 2014 se encontraba en la posición 12, cuando 44.4 por ciento de la población tenía acceso a este servicio; para 2015 subió a 57.4 por ciento y actualmente lo usan 59 por ciento de los mexicanos, es decir, 65 millones de personas. Si bien hay naciones como Canadá, Estados Unidos, Puerto Rico o Chile que le ganan a México en nivel de penetración, por arriba de 70 por ciento, nuestro país se coloca encima del promedio internacional, de 43.4 por ciento, según datos del reporte Evolución de las TIC 2010-2015, publicado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT).



Viernes 20 de mayo de 2016

CNNEXPANSION

La mezcla mexicana cae por debajo de los 40 dólares

La mezcla mexicana de exportación cerró este jueves por debajo de los 40 dólares, tras registrar dos jornadas en ese nivel. El petróleo nacional de exportación registró una caída de 2.29% a 39.11 dólares por barril (dpb), de acuerdo con cifras de Pemex. La caída de la mezcla mexicana estuvo en línea con los mercados internacionales del petróleo que se mantuvieron a la baja por segunda sesión consecutiva. El referencial estadounidense West Texas Intermediate (WTI) bajó 0.06% a 48.16 dpb, cediendo tres centavos respecto al cierre del miércoles. En tanto, el crudo Brent cayó 0.29% a 48.79 dpb, luego de que durante la sesión perdiera 1.55 dólares y más del 3%.



Con altísima efectividad suspensión de subastas de dólares: IMEF

Joaquín Gándara, presidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), señaló que la suspensión de la subasta de dólares por parte del Gobierno de México tuvo altísima efectividad ya que el peso se recuperó en cuanto al tipo de cambio con respecto al dólar. En entrevista con Fórmula Financiera, Joaquín Gándara dijo que se está viviendo un escenario similar al de principio de año, pero con algunas condiciones distintas; "a principio de año existían muchas dudas sobre lo que iba a pasar con China, este proceso de desaceleración que existían las dudas hasta dónde iba a llegar, y parece que esas dudas se han disipado".



Mercados internacionales del 20 de mayo

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este viernes sus operaciones con alzas ante el repunte de los precios del petróleo. La apertura de los mercados europeos ha estado marcada por una tendencia compradora por primera vez en varias sesiones luego que los inversores han asumido la posibilidad de una nueva alza de las tasas de interés por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos en junio o julio próximo. *A continuación la apertura de los principales mercados europeos: BOLSA ÍNDICE APERTURA VARIACIÓN PORCENTAJE:* Londres FTSE-100 6,109.02 +55.67 +0.92%; París CAC-40 4,323.62 +41.08 +0.96%

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/05/16)	3.75
TIIE 28 (19/05/16)	4.0812
TIIE 91 (19/05/16)	4.1375
TIIE 182 (18/05/16)	4.2637
CETES 28 (17/05/16)	3.81

Reservas internacionales (mdd)

(13/05/2016) 177,652.8

Inflación anual (Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente *	2.83

Inflación mensual (Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.22

UDIS (20/05/16) 5.433701

* WWW.BANICO.ORG.MX





Viernes 20 de mayo de 2016



Empresarios mineros de Perú, preocupados porque protestas se agudicen en próximo Gobierno

Los dos candidatos a la presidencia de Perú han anticipado políticas para promover una fuerte inversión y eso, que debería ser un buen augurio para las actividades mineras, es un motivo de preocupación ante la posibilidad de que una férrea oposición aliente las protestas contra el sector. El presidente de la Sociedad de Minería, Carlos Gálvez, dijo a Reuters que grupos radicales planean promover la agenda antiminera de una candidata de izquierda que no pasó a la segunda ronda electoral, que el 5 de junio definirá la jefatura del Estado entre los centroderechistas Keiko Fujimori y Pedro Pablo Kuczynski.



Este año inicia exportación de carne, miel y aguacate a la Península Arábiga

El producto mexicano de mayor demanda en la Península Arábiga es la carne de res, por lo que será a finales de este año cuando inicien las exportaciones, informó el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Eduardo Calzada Rovirosa. En el marco de la gira de trabajo en dicha región, el funcionario mexicano destacó que prácticamente de manera inmediata iniciará la exportación de frutas y hortalizas, entre los que destaca el aguacate y la miel.



Bajan niveles de contaminación en el Valle de México

Los niveles de contaminación en el Valle de México mejoraron. El Sistema de Monitoreo Atmosférico informó que la zona más contaminada es Tultitlán con 106 puntos Imeca de Ozono, de acuerdo a reporte de las 17:00 horas. Los niveles de contaminación alcanzaron los 148 puntos a las 16:00 en esa misma zona, a dos puntos de decretarse Fase I de Contingencia Ambiental, sin embargo, un aumento en la velocidad del viento favoreció la dispersión de contaminantes. La calidad del aire en la mayor parte de la Zona Metropolitana del Valle de México es de regular a buena. Solo Tultitlán registra mala calidad del aire.

